

 Fecha: 02-02-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 199,7
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$182.509
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Construyen 11 mil kilómetros de cortafuegos a lo largo del país

Construyen 11 mil kilómetros de cortafuegos a lo largo del país

Unos 11 mil kilómetros de cortafuegos, incluyendo a zonas rurales de la provincia de San Antonio, lleva construido el Gobierno hasta la fecha, especialmente a través del Ministerio de Obras Públicas, en un trabajo coordinado con el Ministerio de Agricultura y la Corporación Nacional Forestal (Conafi.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, destacó que "hemos realizado cerca de 11 mil kilómetros de limpieza de faja y cortafuegos muy coordinados y consensuados con la Conaf y el Ministerio de Agricultura. Y ahí, además de los cerca de 3.000 kilómetros solicitados por Conaf para realizar en los puntos considerados críticos, la Dirección de Vialidad ha realizado limpieza de cerca de 5.000 kilómetros de fajas fiscales de caminos a lo largo de Chile, a lo que se suman otros 3.000 km que están dentro de las obligaciones de las sociedades concesionarias de carreteras y autopistas".

Subrayó que "son más de

1.500 trabajadores del ministerio, de la Dirección de Vialidad, que han estado todos estos meses trabajando para poder enfrentar de mejor manera los incendios forestales y los incendios en general en todas las localidades de Chile".

Por su parte, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, dijo que "estamos reforzando la realizción de cortafuegos, por lo que debo insistir en el llamado a todos los actores a no lavarse las manos y responsabilizarse, nos que-



EN ZONAS RURALES DE LA PROVINCIA DE SAN ANTONIO SE SIGUEN HACIENDO CORTAFUEGOS.

dan muchas semanas, hasta fines de marzo, donde hay alta peligrosidad. Esta semana vuelven los calores, con varias zonas con 33 y 34 grados de temperatura. Entonces, reiterar el llamado a la prevención y al trabajo".

Valenzuela destacó que "hemos hecho un récord en cortafuegos y en cooperación con municipios, con el sector privado y, por cierto, el trabajo mancomunado del Ministerio de Obras Públicas, Ministerio de Agricultura y Conaf. •